

## Continúan los jaloneos internos en el PRI

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO BROFFT).- Enfrascados en sus disputas internas, la discusión ahora fue protagonizada por **Alejandro Moreno** y Francisco Labastida, todo esto después de que Labastida advirtiera que denunciaría al tricolor y que 'Alito' tendría que estar en la cárcel. El dirigente nacional el PRI contestó diciendo que le vaya bien y calificó al exsenador de alguien patético.



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfKgfYzFjJZAlutCAquAohMB8AYL03HKfYVC0kGYmdDuHQ?e=kljoUz